

NGO

Mal Pelayanan Publik Kabupaten Klungkung Diresmikan Menteri PANRB RI, Dandim Klungkung Sebut Ada 113 Layanan

Achmad Sarjono - KLUNGKUNG.NGO.WEB.ID

Oct 23, 2023 - 22:25



KLUNGKUNG - Dandim 1610/Klungkung Letkol Inf Armen, S.Ag. M.Tr (Han) bersama Forkopimda dan beberapa pejabat di wilayah Klungkung hadir mendampingi Bupati I Nyoman Suwirta dan Pj Gubernur Bali dalam kegiatan Peresmian Mal Pelayanan Publik Kabupaten Klungkung. Kegiatan peresmian dilaksanakan oleh Menteri PANRB RI Abdullah Azwar Anas, Senin (23/10/23).

Kegiatan yang mengusung tema “ Bergerak Untuk Reformasi Birokrasi Berdampak “ tersebut digelar di Gedung MPP Klungkung, kelurahan Semarapura Kangin.

Dalam arahan Menteri PANRB RI Abdullah Azwar Anas yang sekaligus meresmikan Mal Pelayanan Publik Klungkung pada intinya menyampaikan bahwa terkait dengan arahan Presiden RI kedepan untuk reformasi birokrasi Indonesia agar bergerak untuk reformasi berdampak.

MPP diselenggarakan dalam rangka membantu memperbaiki kualitas pelayanan melalui integrasi pelayanan publik bagi masyarakat serta meningkatkan investasi di daerah,”ungkapnya.

Dengan kehadiran MPP ini kedepan bisa lebih berdampak, karena kedepan banyak dilema reformasi birokrasi seperti birokrasi profesional dan berkelas dunia dan kedepan jauh menjadi cepat dalam pelayanan kebutuhan masyarakat,”ujarnya.

Sementara itu usai kegiatan, Dandim 1610/Klungkung Letkol Inf Armen, S.Ag. M.Tr (Han) menjelaskan, peresmian Mal Pelayanan Publik (MPP) Klungkung ini untuk memberi kemudahan, kecepatan, keterjangkauan, kemandirian dan kenyamanan kepada masyarakat dalam mendapatkan pelayanan public.

MPP ini juga akan membantu memperbaiki kualitas pelayanan melalui integrasi pelayanan publik bagi masyarakat serta meningkatkan investasi di daerah khususnya di kabupaten Klungkung, “imbuhnya.

Adapun Mal Pelayanan Publik (MPP) Klungkung ini memiliki 113 jenis layanan dari 16 instansi yang disediakan dan beroperasi pada hari Senin-Kamis Pukul 08.00-15.00 Wita dan Jumat Pukul 08.00-12.00 Wita, “pungkas Dandim. (Pendim 1610/Klungkung).